



Il était une fois, 3 petits chats

Lettre d'information de l'association des Montchatons - Juillet 2008 - N°5



Le mot de la présidente

Bonjour,

Lors de l'assemblée générale du 29 mai dernier, le conseil d'administration s'est renouvelé, puis un nouveau bureau a été élu : merci à ceux qui les ont rejoints. Nouvellement présidente je viens me présenter : Ingénieur de formation, je suis mère de 4 enfants de 7 mois à 7 ans, membre de l'association depuis 2003 et très attachée au quartier de Montchat.

Je souhaite ici remercier les personnes qui ont pris des responsabilités au sein des Montchatons et qui nous quittent :

- Merci à Françoise Deydier, présidente pendant 3 ans pour son dynamisme et le travail accompli à la tête de l'association : elle est arrivée pour l'ouverture de Montchat Botté et Montchat Perché et se retire après la mise en place de la convention collective pour les salariés des Montchatons. Elle a eu à cœur de renforcer l'implication des parents dans la vie de l'association.
- Merci également à Laurence Javey-Eyraud et Olivier Bazin, pour leur engagement en tant que vice-présidents.
- Un grand MERCI à Yanick Revel qui a développé le site internet: www.montchatons.com. Elle nous laisse un bel outil que nous voulons faire perdurer.

Notre objectif est de continuer à développer la vie associative des Montchatons, pour le bien être de nos enfants, pour l'intégration de chacun et que se tissent des liens dans le quartier.

Nous sommes soucieux d'améliorer les conditions d'accueil des enfants et des professionnels en cette période de forte chaleur et poursuivons avec pugnacité les démarches nécessaires auprès de la Ville de Lyon.

Par cette newsletter nous comptons poursuivre l'histoire des Montchatons et une fois par trimestre nous vous conterons une tranche de vie de chacune des structures. Aujourd'hui un bilan de l'année scolaire qui s'est terminée par de belles fêtes ...

Le bureau se joint à moi pour vous souhaiter d'agréables vacances,

Aurélie Morlière



Bilan d'année

Enfantillages

A midi, Augustin demande : « Maman, donne moi une glace à la moustache et à la saucisse » devant mon incompréhension, son frère de 5 ans a du traduire, il voulait une glace à la pistache et une glace au cassis. J'ai pu enfin satisfaire son désir !!!



Recette des marmitons

Madelines chocolatées :

100g de Nestlé dessert
Sucre glace
8 madeleines longues
1 boule de glace chocolat
1 sirop de menthe

* Réaliser un glaçage avec 100g de chocolat fondu au bain marie et 1 cuillère à soupe de sucre glace.

* Nappez- en les madeleines

*Placez les au réfrigérateur

* disposez dans l'assiette une madeleine et ajoutez une boule de glace et le sirop de menthe.

Bon Appétit !

Les projets menés durant fin 2007 et début 2008 :

- Mise en place de la convention collective nationale qui a impliqué un énorme travail sur l'organisation associative :
 - Un remaniement des profils de poste et des classifications salariales
 - La mise en place des délégués du personnel ainsi que le conseil d'établissement
- Le projet d'établissement a été remis à jour en incluant la structure Montchat Botté.
- Les projets éducatifs de Montchat Botté et Acacias ont abouti
- Un livret d'accueil des stagiaires a permis un encadrement de meilleure qualité.
- Une implication plus soutenue des familles dans la vie associative a permis des sorties marché aux enfants...

Le début d'année est marqué par l'absence d'Elisabeth Magnin (directrice de Montchat Botté), j'en profite pour remercier l'équipe de s'être donnée les moyens de maintenir un accueil de qualité et un taux de remplissage satisfaisant. L'implication de l'équipe tant dans la réflexion que la volonté d'améliorer l'accompagnement des enfants a permis de tenir le cap.

L'équipe a toujours été au rendez vous pour organiser les différentes manifestations. Fête de Noël, kermesse, échanges inter structures ont été des moments de joie et de partage. Félicitations aux éducatrices de jeunes enfants pour avoir endossé des responsabilités pas toujours évidentes à porter.

Merci à toute l'équipe de Botté pour son implication.

Quant à Montchat Perché et Acacias, je félicite les équipes pour leur travail d'accompagnement des enfants et d'accueil des familles avec beaucoup d'implication et de créativité...ce sont des points forts.

Ce chantier mené tout au long de cette année a mis en exergue une bonne collaboration entre les membres de l'association et les membres du personnel.

Nous méritons tous de passer d'excellentes vacances y compris les familles.... à la rentrée !

Muriel Rolhion
Directrice générale

La chasse aux trésors aux Acacias

Bilan de la commission d'inscription



La commission d'inscription des enfants pour la rentrée du lundi 25 août 2008 a eu lieu le mardi 29 mai 2008.

Ce jour-là les directrices de chaque structure, la directrice générale, la secrétaire et des membres du bureau se sont rencontrées pour étudier les dossiers de pré-inscription des enfants.

Les choix se font en tenant compte de critères se voulant les plus objectifs possible, pour les principaux :

- des critères qui s'appuient sur la philosophie de l'association à savoir : priorité aux parents du quartier, aux personnes s'impliquant et ayant un esprit associatif, priorité aux enfants déjà présents pour lesquels l'année précédente s'est bien déroulée, maintien des fratries

- des critères de remplissage des structures en fonction des places disponibles : jours, horaires...
Nous favorisons la mixité des enfants, des âges et de la situation sociale des parents.

Nous n'avons pu satisfaire que 30 familles sur les 200 demandes.

C'est à 15H00, le 18 juin dernier, sous le soleil revenu spécialement pour l'occasion, que le navire des MONTCHATONS ACACIAS a accosté sur l'île aux pirates. Petits et grands sont partis à la chasse au trésor.

Que d'aventures avant d'atteindre la taverne du perroquet borgne où une collation réconfortante attendait nos flibustiers fourbus en fin d'après midi :

- ☠ « Maqui-pirates » : les petites frimousses ont été embellies ou enlaidies au gré de l'imagination de Fleur et d'Elodie,
- ☠ « Pêch'ogro » : aucun quota pour nos pirates, la pêche aux canards a connu un vrai succès en la compagnie de Marion,
- ☠ « Le chemin de traverse », balisé par Jocelyne, n'a pas connu d'embuche ; même avec une jambe de bois, la motricité n'a pas de secret pour les pirates, c'est bien connu...
- ☠ « A l'abordage » a été submergé par les assauts répétés de tous mais Patrice a fait face ; que d'énergie dans les petits bras habiles à renverser les têtes adversaires,
- ☠ « O hisse » : quelques fessiers talés mais rien de grave, Gladys veillait, la corde n'a pas cédé.



Les parcours terminés, la taverne s'est vue envahie, les trésors sont apparus et tous, petits et grands, les yeux pleins de rêves et d'étoiles ont rejoint leurs logis.

Un très grand merci à Liliane et son équipe des MONTCHATONS ACACIAS pour cette belle fête pirate : la mer des caraïbes était toute proche...

Nathalie Remy
Maman de Paul

Dates importantes

Fermeture des structures

Jeudi 31 juillet 2008 au soir

Réouverture des structures

Lundi 25 août 2008 à 13h00

Réunions de fonctionnement

A Montchat Botté et Perché

Mardi 30 septembre 2008 à 20h

Aux Montchatons Acacias

Jeudi 2 octobre 2008 à 20h

Conseil d'administration

Mardi 21 octobre 2008 à 20h



Un grand MERCI aux bricoleurs / bricoleuses

Montchat Botté, Acacias et Montchat Perché remercient tous les papas et les mamans pour leurs présences et leur efficacité. Ils nous ont consacré leur samedi matin pour réparer et embellir nos structures



Appel

Yanick Revel qui a développé le site www.montchatons.com se retire. Nous aimerions que son travail soit poursuivi et cherchons un parent compétent pour gérer les mises à jour et éventuellement les évolutions du site, en PHP / MySql.

Merci de contacter le bureau.

La kermesse à Montchat Botté

15h ! Ça y est, c'est parti ! Les portes s'ouvrent à Montchat botté ! Les premières familles s'avancent et découvrent le décor de fête planté pour la kermesse.

Le secteur des grands devient un salon de maquillage ou les enfants se bousculent : « waouh ! Je suis un tigre ! » « Moi je veux être une princesse des glaces ! »

Des mamans coquettes et très douées se prennent au jeu pour déguiser les frimousses mutines.

La suite du circuit est tout aussi colorée, bienvenue au stand de « play mais » chez les moyens. Les grands frères et grandes sœurs s'y installent ravis, ils laissent aller leur esprit créatif : papillons, bateaux, paysages, tout se sublime sous les pastilles multicolores !

Un peu plus loin, au secteur des bébés, il est l'heure de la pêche, à bout de bras, les enfants concentrés tiennent fermement leur canne afin d'attraper le canard rouge, bleu ou jaune qui flotte au milieu de la piscine

Mais il est déjà 16h ! L'heure du goûter les enfants, parents et professionnels picorent tour à tour bonbons et gâteaux confectionnés par les mamans et les papas dressés sur des jolies tables.

L'ambiance est au beau fixe le soleil également. Compagnon inattendu, il s'invite dans la cour nous apprécions cet intermède imprévu et les conversations s'animent entre chaque tranche d'âge. Les portes de chaque secteur sont ouvertes sur l'extérieur laissant libre les allés et venus et offrant un climat de convivialité où chaque famille évolue selon son gré.

Des parents se découvrent, se connaissent ou se reconnaissent, des enfants, petits ou grands surgissent partout, dedans, dehors, chacun participe au mouvement dynamique et joyeux de cet événement.

Au milieu des rires et des fous rires, une seule pensée :

Vivement l'année prochaine pour une nouvelle kermesse !

Raphaëlle Hoareau

Auxiliaire de puériculture

Sortie à Touroparc

Adresses utiles

Siège des Montchatons

173 avenue Lacassagne
69003 Lyon
tél : 04 37 56 19 65

secrtaire@montchatons.com

Les Montchatons Acacias

17 avenue des Acacias
69003 Lyon
tél : 04 72 35 07 80

fax : 04 72 33 86 09

acacias@montchatons.com

Montchat Botté

35 rue Ferdinand Buisson
69003 Lyon

tél : 04 72 68 77 20

fax : 04 72 68 77 21

botte@montchatons.com

Montchat Perché

35 rue Ferdinand Buisson
69003 Lyon

tél : 04 72 68 77 25

fax : 04 72 68 77 26

perche@montchatons.com

Les membres du bureau

bureau@montchatons.com



Election du bureau

Liste des membres du bureau élus au CA du 11 juin 2008

Présidente : Aurélie Morlière (Acacias)

Trésorière : Pauline Bordet (Botté)

Sécrétaire : Christine Donovan (Botté)

Sécrétaire-adjointe : Nathalie Desgrolard (Acacias)

Vice-présidentes Acacias : Isabelle Bodoy et Mélanie Bezmalinovic

Vice-présidents Botté : Pascal Barou et Muriel Meiss

Vice-présidentes Perché : Caroline Delapierre et Maud Halary

Pour la fête de fin d'année de la crèche Montchat Perché, professionnelles, parents et enfants se sont retrouvés le mercredi 25 juin 2008 pour passer une journée à l'extérieur, à quelques dizaines de kilomètres de Lyon, au parc zoologique et d'attractions Touroparc.

Arrivés sur place, les enfants ont pris une collation à l'ombre des arbres et c'est avec beaucoup d'impatience que nous sommes entrés dans le parc. La visite commença par la partie zoologique. Ce dernier offre une variété d'animaux présents sur les cinq continents. Nous avons pu alors voir entre autre des loups, des antilopes, des porcs-épics, un panda roux, des potamochères, un lion et ses lionnes, une maman chimpanzé qui portait son petit de 7 mois, et surtout une belle peluche vivante que beaucoup d'enfants souhaitaient caresser : un tigre blanc aux magnifiques yeux bleus.

A l'heure du repas, nous avons pique-niqué. Au dessert, nous avons eu le privilège de goûter au gâteau préparé par les enfants la veille à la crèche ainsi qu'un gâteau au chocolat fait par Cécile !

Le ventre bien plein, nous sommes tous allés assister au « spectacle » de Lola, l'otarie, au repas de l'orang-outan et au goûter des deux hippopotames. Après quelques explications scientifiques menées par le personnel du parc, nous avons fait petits et grands du manège... dont les tours étaient, pour le plus grand plaisir des enfants, à volonté.



A l'approche du goûter, les enfants sont allés se rafraîchir à la pataugeoire. L'eau était bien fraîche !

Sur le chemin du retour, dans les voitures, nul doute que le calme régnait, car après une telle journée, les enfants fatigués se sont endormis.

Maud Halary

Vice-présidente de Perché, Maman de Romane